

LIÈGE BELGIQUE 2017

CONNECTER LE MONDE, RELIER LES GENS, MIEUX VIVRE ENSEMBLE



Date : 21 juin – 20 septembre 2017

Site de l'Expo: La ville de Liège a choisi le site de Coronmeuse pour accueillir l'Expo. La superficie du site de l'Expo est légèrement inférieure à 25 hectares. Il est situé à proximité immédiate du tracé du futur tram, qui reliera ce quartier au centre-ville, et l'accès à l'autoroute est très proche.

Thème : Connecter le Monde, Relier les Gens, Mieux Vivre Ensemble

Depuis peu, **l'essor fulgurant et exponentiel des moyens de communication** bouleverse la vie et les échanges de chacun d'entre nous ; du cercle familial aux relations internationales. Notre vision du temps et de l'espace s'en trouve profondément transformée. Ce phénomène est appelé à se développer toujours davantage. La Belgique est convaincue que **l'Humanité doit tirer parti de cette évolution** pour améliorer les conditions de vie des femmes et des hommes sur les cinq continents.

En effet, pour **développer la coopération et la solidarité**, il est impératif de **créer plus de lien** entre les peuples et les individus de tous horizons. Et les TICs constituent **un levier clé pour relever de nombreux défis planétaires et atteindre les Objectifs du Millénaire définis par l'ONU**.

Concrètement, l'objectif de l'Expo sera d'**illustrer la manière dont les TICs peuvent servir la paix, le développement humain, dans différents domaines (santé et bien-être, éducation et recherche, culture, mobilité et transports, environnement et développement durable, économie)** « Liège Expo 2017 » abordera par exemple des enjeux tels que :

- la nouvelle domotique pour une gestion plus écologique de la maison
- les innovations technologiques permettant une meilleure intégration des personnes souffrant de handicap dans la communauté
- la mobilité « verte » dans les villes au service du développement durable, et le désenclavement des communautés rurales par les TICs
- le développement de la télémédecine au service des populations isolées
- la coopération internationale pour développer l'alphabétisation grâce aux TICs
- la préservation des identités et des patrimoines culturels et le soutien à la création
- la prévention et la gestion des catastrophes naturelles

Objectifs :

La ville de Liège, cœur de la troisième agglomération de Belgique (600.000 habitants), est la capitale économique de la Wallonie. Depuis une dizaine d'années, la ville et l'agglomération se transforment pour générer une économie de services centrée sur des pôles d'excellence. Organiser une Exposition Internationale à Liège en 2017 est une superbe occasion de mettre en valeur les points forts et les réussites belges sur les plans économique, scientifique et culturel.



« Toutes les forces vives de mon pays sont aux côtés de Liège dans ce magnifique défi. Cette Expo doit être considérée comme l'occasion idéale de stimuler le dialogue avec la communauté internationale toute entière sur le développement, l'accès et l'utilisation des nouvelles technologies de la communication et de l'information. »

-- Premier Ministre de Belgique Yves LETERME



LIÈGE BELGIUM 2017

CONNECTING THE WORLD, LINKING PEOPLE, BETTER LIVING TOGETHER



Date: June 21 – September 20, 2017

Expo Site: Liege has chosen Coronmeuse as the location for an Expo in 2017. The site, just under 25 hectares, close to the highway, is located next to the future tramline that will link it to the city center.

Theme: Connecting the World, linking People, Better Living Together

Over the last few years, **the rapid, exponential development of means of communication** has impacted the lives and exchanges of each and every one of us, from families all the way up to international relations. The way we see time and space has changed beyond recognition. This phenomenon is set to develop further. Belgium is convinced that **mankind as a whole must take advantage of this progress** to improve the living conditions of men and women on all of the world's continents.

Indeed, to **foster cooperation and solidarity**, it is absolutely necessary to **forge more links among peoples and among men and women from all walks of life**. ICTs are **an essential tool if we want to meet this global challenge and meet the UN Millennium Development Goals**.

"Liège Expo 2017" will provide a **forum to exchange information, focusing on the innovative and exemplary uses of ICT** in various countries and in the following fields: **health and well-being, education and research, culture, sustainable development and the environment, mobility, and the economy**. "Liège Expo 2017" will deal with issues including, but not limited to:

- new domotics which allow for more environmentally-friendly home management
- technological innovations which help disabled people to better integrate into the community
- "green" mobility in towns and cities to promote sustainable development as well as the opening-up of rural communities thanks to ICT
- **the development of telemedicine to care for isolated populations**
- **international cooperation to promote literacy by means of ICT**
- **the preservation of cultural identity and heritage and the support of creation**
- **natural disaster prevention and management**

Objectives:

The City of Liège, the heart of the third biggest conurbation in Belgium (its urban area boasts a population of 600,000), is the economic capital of the Walloon region, the French-speaking region in the south of Belgium. In these ten years, Liège has been transformed into a city that generates a service economy that centers on its **'poles of competence'**. Organizing an International Expo in 2017 will be a superb chance for Liège to make its advantages more valuable and tell its success stories in economy, science and culture to the world.



« All the strengths of my country are with Liège in this beautiful challenge. This Expo should be seen as an ideal opportunity to foster dialogue with the entire international community about the development access and use of new communication information technologies. »
-- Prime Minister of Belgium Yves LETERME

